



Análisis y estrategia

12/09/2016

STANDARD — & POOR'S

Análisis y Estrategia sobre el índice americano Standard & Poors 500



Se puede apreciar un nivel claro de resistencia al precio de 2190, nivel claro puesto que coincide con los máximos históricos del índice. Además de este se identifican claramente otras dos zonas de precio, la primera de ellas corresponde al soporte 1 (S.1) en los niveles de precio próximos a 2113 y el segundo (S.2) se sitúa a unos niveles próximos a la zona de precios de 2036.

Con estos niveles podemos identificar las zonas de Take profit o Stop loss para nuestra operativa, no obstante, no dan señal clara de entrada a mercado. Lo que de verdad podría dar entrada a mercado es el patrón de vela japonesa formado entre las sesiones del viernes 9 de septiembre y la de hoy lunes 12 de septiembre, dicho patrón se identifica como *patrón penetrante*.

En el patrón penetrante, el cuerpo real blanco penetra, pero no llega a envolver el cuerpo real negro anterior. Cuanto mayor es el grado de penetración en el cuerpo real negro, más probablemente se convertirá en un suelo de reversión.

¿Qué razón psicológica esconde este patrón?

El mercado se encuentra en una tendencia bajista. El cuerpo real negro bajista refuerza esta opinión. En la siguiente sesión, el mercado abre más bajo con un gap. Los bajistas observan esto con alegría. Luego, el mercado avanza hacia el cierre y consigue no únicamente cerrar al mismo nivel que en el cierre del día anterior sino que lo hace ligeramente por encima. Los bajistas se lo pensarán dos veces. Aquellos que quieren comprar dirán que los nuevos mínimos no podrán mantenerse y considerarán que es un momento oportuno para comprar.

La vela blanca del modelo penetrante debe ir más allá de la mitad del cuerpo real de la vela negra.

Como se puede ver tras la explicación del patrón, se cumplen todos los criterios de confirmación del patrón, no obstante, hay uno que no se cumple del todo; NO nos encontramos en una tendencia bajista, el patrón se formó tras el rebote en la resistencia en máximos históricos.



Aun así el hecho de que la apertura de la vela blanca se produjera en el soporte y no pudiera sobrepasarlo indica claramente una debilidad de los bajistas en ese punto, debilidad que daría fuerza a los alcistas y que buscarían por tanto la zona de los 2190 (Máximos históricos).

Esta búsqueda de máximos históricos se podría llevar a cabo a corto plazo (siempre teniendo en cuenta que la probabilidad de su consecución no es tan alta como podría ser si nos encontráramos en tendencia bajista), pero a largo plazo el índice no cuenta con la suficiente fuerza como para rebasarlos y marcar unos nuevos.

A modo de síntesis:

- El movimiento del índice se encuentra actualmente en un rango de precios lateral.
- Dicho rango se encuentra comprendido entre un soporte (2110) y una resistencia (máximos históricos; 2190).
 - El mercado ha generado un patrón de vela japonesa: *patrón penetrante*.
- A corto plazo se podría esperar un movimiento alcista y a largo plazo un posible rebote bajista en la zona de máximos históricos.

Esperamos desde **DCINVESTORS** que este informe le haya sido de interés y por favor le rogamos que si hay algún punto sobre el que desea mayor explicación o mayor profundidad no dude en dirigirse a nosotros a través de la siguiente dirección de correo electrónico.



dcapitalinvestors@gmail.com

Esperamos y deseamos que siga confiando en nosotros.